
 
Herr Pütz, Leiter des Straßenverkehrsamtes, informierte über den der Einladung beigefügten 
Antrag der Fachvereinigung vom 08.08.2018 (handschriftlich ab S. 33 der Einladung). Die 
beantragte Erhöhung des Taxitarifs werde insbesondere mit den gestiegenen Kosten für 
Mindestlohn, Lohnnebenkosten, Fiskaltaxameter, Versicherung und allgemeine Lebenshaltung 
begründet. Das Straßenverkehrsamt habe am 12.09.2018 das vorgesehene 
Beteiligungsverfahren mit einer Abfrage an die Städte und Gemeinden und auch an 
repräsentative Unternehmen eingeleitet, da u.a. zu prüfen sei, ob unter Berücksichtigung der 
wirtschaftlichen Lage die beantragten Beförderungsentgelte angemessen seien. Darüber hinaus 
werde auch eine Abfrage benachbarter Städte und Kreise zu den dort geltenden Tarifen 
durchgeführt. Die letzte Erhöhung des Taxitarifs habe am 01.02.2015 stattgefunden. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Neben dem Ausschuss für Planung und Verkehr wurden auch die Bürgermeister/-innen in der 
Sitzung der Hauptverwaltungsbeamten am 28.09.2018 über den Antrag informiert. 


